

挑（いどむ）

～いつでも、どこでも、1人でも、
1/1で考動し、挑戦する集団～

3年生0学期が始まります！

2026年（令和8年）

1月7日（水）

学年通信No.9

新年あけましておめでとうございます。皆さんは有意義な冬休みを過ごすことができましたか。心も体もリフレッシュしたところで、3学期も頑張りましょう。

2年生3学期を、「3年生0学期」と考えてみてほしいのです。「3年生0学期」とは、進路選択をひかえた3年生の準備を本格的に始めるための「前倒しの準備期間」です。この時期にしっかり準備をすることで、3年生でより良いスタートダッシュが切れ、余裕を持って新たな目標に向かうことができます。4月に3年生としてよりよいスタートを切るために、3年生0学期に次のことを取り組んでいきましょう。

○家庭学習の習慣化をしよう

毎日の学習時間を確保し、継続することが進路実現への第一歩です。家庭で学習する習慣がなければ、3年生になって勉強しようと思っても、うまくできないことが多いです。この時期に、簡単な目標を立てて、家庭で学習する習慣を身につけましょう。3学期の習慣が3年生の習慣に繋がり、よいスタートを切れます。

○生活リズムを整えよう

規則正しい生活（食事や睡眠）を意識しましょう。具体的には、日付が変わる前に就寝し、朝食をしっかりと摂りましょう。また、スマホ・ゲーム時間を削減して、勉強に集中できる環境を整えましょう。

○仲間と協力しよう

進路実現は、仲間と協力することが必要不可欠です。一人でできないことも、仲間と協力できることでできることもあります。係、委員会、部活動など仲間と協力して、一緒に困難を乗り越えていきましょう。

3学期もきれいな教室を目指そう！

12月12日（金）に環境整備を行いました。各クラスの机やいすのほこりを取り、床を磨きました。その後、各クラスの美化委員がワックスがけを行いました。3学期も掃除を丁寧に行い、一人ひとりが「教室を大切にする」という意識を持ち、日々の生活を送りましょう。



進路実現に向けて今できること！

1月29日（木）14:00より、体育館にて2学年生徒と保護者の皆様を対象に、進路説明会を開催します。現在の入試制度や今後の入試に向けた流れについての説明を行います。2年生から取り組んでおくべきことを確認する大切な機会です。保護者の皆様におかれましてもご多用とは思いますが、ご参加くださいますようよろしくお願い申し上げます。詳しい内容は、すぐーるで配信（12/19）しておりますのでご確認ください。

「書く力」「読む力」を育てよう！

1月30日（金）に、2学年を対象とした文章検定を実施します。文章検定の学習を通して、論理の一貫性、語彙の正確さ、表現の明快さを身につけることができます。文章検定で磨く力は、各教科の学習にも役立ちます。例えば、数学では問題の条件や問い合わせを正確に読み取り、解法の過程を言葉で説明することが必要です。2学年全員で「挑（いどむ）」機会となります。ぜひ目標を決めて、コツコツと努力を重ねていきましょう。

行動を習慣化し、自信につなげよう！

皆さんは新年の目標に向けて、行動することはできていますか。習慣化を成功させるためには、スマールステップで、小さな成功体験を積み重ねることが大切です。成功体験の積み重ねから、新たなことに挑戦しようという意欲も湧き、次の挑戦につながります。ここでは、習慣化を成功させるためのコツを紹介します。

○記録して自分のがんばり見える化しよう

習慣化を成功させるうえで「記録」は重要な意味を持ちます。「記録ノート」を作成し、日々の小さな成功体験を記録していきましょう。

○「続ける」ことを目標にしよう

習慣化を成功させるのに最も重要なことは、「結果」ではなく「続ける」ことです。「毎日朝6時に起きて、夜9時に寝る」のように、「続ける」ことを意識しましょう。

◆1月の行事予定◆

日	曜	予定	日	曜	予定
15	木	検定受付①（数検）	23	金	納金日②
16	金	検定受付②（数検） 納金日①	29	木	2年生 進路学習会
17	土	英語検定	30	金	2年生 文章検定
19	月	ボランティアデイ	31	土	漢字検定